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Abstract (en)
[origin: ES8608089A1] A building has at least one security guard post to control the secured building exits, each of which has an unlocking
instrumentality, without forbidding their emergency use. When activating the unlocking instrument to open a secured exit, there is a transmission of
information to the security guard post and an initiation of a delay during which the security guard can forbid the opening of the exit. The unlocking
instrument can also visually indicate events at the exit. The apparatus has an electro-mechanical lock, a sensor which is sensitive to motion of
the unlocking instrument, a control line linking each door to be controlled to the security guard post, and a central electronic processing unit. A
surveillance circuit responds to the sensor. A security circuit frees the unlocking instrument when a fault is detected.

Abstract (fr)
L'actionnement de l'organe de verrouillage en vue d'une ouverture d'une issue de secours commande l'envoi d'une information au poste de
gardiennage et le lancement d'une première temporisation To pendant laquelle le gardien peut condamner l'ouverture de l'issue considérée pendant
une deuxième temporisation Tc. L'ouverture de l'issue est autorisé à la fin de la première temporisation To ou, en cas d'intervention du gardien, à la
fin de la seconde temporisation Tc. Dans une variante, le dispositif comporte une ligne de commande et de contrôle reliant chaque issue à contrôler
à un poste de gardiennage où un ensemble électronique comporte un circuit de surveillance des capteurs et un circuit de sécurité qui libère l'organe
de déverrouillage lors de l'apparition d'un défaut. Les issues se trouvant hors de la vue du poste de gardiennage sont munies chacune d'une caméra
de surveillance. L'ensemble électronique comporte un dispositif d'affichage unique relié aux différentes caméras par un organe de sélection vidéo.
Lors de la réception d'un signal d'appel, l'intervention du gardien est subordonnée à la sélection par ce dernier de l'image fournie par la caméra
surveillant ladite issue.
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